

JCA4

José

~~MARTÍN~~ CUATRECASAS ARUMÍ

Bruch, 125, 3.º - Tel. 81687

BARCELONA

13 de Febrero de 1938

5.3.

Sr. Dn Carlos Faust

Mónaco

Estimado amigo:

He recibido hace unos días su estimada carta del día 15 de enero por la que deduzco se encuentra V. bien, aún que nostálgico de nuestra tierra sonriente y generosa y especialmente de su ideal remanso de ciencia y arte que se llama Mar y Murtra. Nosotros también estamos algo alejados de aquel paraíso, pues aún que la distancia es corta, las bombas de la metralla facciosa y el nervosismo todo, que esta guerra que nos hacen crea, nos separa también a ratos largos de los lugares de esparcimiento o de trabajo ~~largo~~ espiritual. No obstante, hacemos los posibles por abstraernos, de cuando en cuando, con el fin de seguir rindiendo un poco a la Ciencia. Probablemente iré pronto otra vez a Blanes; si a Vd. se le ocurre algo que pueda yo hacer allí, dígamelo que cumpliré el encargo con mucho gusto.

El señor Rübel me constó muy atento a su carta de V. y a otra que le había escrito yo. No se todavía ~~si~~ podré ir. También el Sr. Braun -Blanquet ha escrito con el deseo de que hagamos este año la excursión de la SIGMA a Cócerga; es muy probable que vaya. En caso positivo haré los posibles por verle a usted.

De los tres paquetes que usted y la Sra. Frey han tenido la amabilidad de enviarnos, han llegado dos y falta todavía el nuestro. No he podido averiguar la causa del retraso por desconocer el procedimiento que han utilizado para el envío. De todos modos aun

confío que no se pierda tal paquete y que los niños (grandes y pequeños), puedan disfrutar de las referidas esquisiteces, ahora aquí completamente utópicas. Martha y yo les estamos infinitamente agradecidos por haberse molestado en pensar como podrían ayudarnos.

Reconozco que le causen a Vd, envidia ciertos Institutos científicos particulares cuyos fundadores disponen de millones, pero no crea que "Mar i Murtra" se quede atrás, puesto que el poco dinero que haya de menos, lo suplirá la excelente orientación que usted le imprime así como la situación geográfica que usted con ojo tan fino y con tal perspicacia, ha sabido encontrar. Me gustará hablar extensamente con usted la primera vez que nos veamos para que me explique que esos sus nuevos planes de trabajo en Blanes, ~~un~~ síntesis de tantos consejos autorizados como habrá usted oído en los últimos meses. Es indudable que el moderno "Jardín de Epicure" florecerá con todo esplendor y fructificará produciendo ~~los~~ inigualables valores ideales dedicados al escudriñamiento de la verdad.

Mañana salgo para Valencia y para Madrid, en donde estaré unos cuantos días pues como usted sabe ahora he de estar al cuidado del Jardín Botánico. He dejado ya más ocupaciones sanitarias y al regresar de Madrid reemprenderé varios temas botánicos aquí. Ya le tendré al corriente de los trabajos que haga.

Los terribles bombardeos nos han dejado indemnes a Martha a los niños y a mi y todos nos encontramos en perfecto estado.

Con el afecto de siempre y con saludes de parte de Martha, le envía un cordial abrazo, su amigo

*J. Cuatrecasas*

Si me enviase una caja de placas 9x12, ortocromáticas o pancromáticas (o film-Pack), le sacaré una serie de fotos en Mar i Murtra.